

## Skifahrt geht abermals nach Neustift im Stubaital

Die verspätete Busanreise ins Stubaital gestaltete sich bei Bus-Disco mit fetziger Musik und ausgelassener Stimmung recht kurzweilig. Am ersten Abend im Hotel gab es dann wegen der späten Ankunft nur noch ein kaltes Buffett. Das tat aber der guten Stimmung keinen Abbruch. Die etwas Älteren machten es sich danach am Kaminfeuer in der Lobby gemütlich, die Jungen zog es natürlich in die nahe gelegene Disco. Am Samstag in der Früh starteten die Skifahrer und Langläufer vom SV Vorra und Ski-Club Artelshofen zum Stubaier Gletscher. Das Wetter hatte über Nacht leider umgeschlagen und somit war der tolle Sonnenschein der letzten Tage verschwunden. Bei diffusem Licht machte das Skifahren für den einen oder anderen keinen so rechten Spaß und die Einkehrschwünge häuften sich. Optimale Pisten, sowie ein blauer Himmel schafften am nächsten Tag im Skigebiet Schlick 2000 bessere Bedingungen für die Skifreaks. Man genoss den schönen Tag und mancher ließ es dabei mal so richtig laufen. Die Thermik war gut und so wagten zwei Frauen aus der Wandergruppe kurzentschlossen einen Tandemflug und hatten somit ein luftiges Erlebnis. Ohne Verletzungen endeten die Skitage am Sonntagnachmittag und mit etwas Wehmut ging es dann mit unserem souveränen Busfahrer Norbert wieder nach Hause ins Pegnitztal.



Die Gruppe am Sonntag vor der Abfahrt ins Skigebiet